

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 14. Ratssitzung vom 12. September 2018**

**349. 2017/377**  
**Postulat der SP-, Grüne-, AL- und CVP-Fraktion vom 01.11.2017:**  
**Aktionsplan zur Gleichstellung und zur Sicherung der Grundrechte von trans\***  
**Personen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. David Garcia Nuñez (AL) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3434/2017).

Namens des Stadtrats nimmt die Stadtpräsidentin Stellung.

Roger Bartholdi (SVP) begründet den von Peter Schick (SVP) namens der SVP-Fraktion am 15. November 2017 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 79 gegen 17 Stimmen (bei 19 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat